ごあいさつ

港区立赤坂小学校 校長 齋藤 恵

令和3年度がスタートしました。

今年度の赤坂小学校は、新1年生が100名を超え、3学級になりました。全16学級、513名で新学期を迎えます。

昨年度は、コロナ禍のため、様々な教育活動が制限され、我慢を強いられることも多かった一年間でした。しかし、そのような状況下でも子供たちは元気に明るく、毎日の学校生活を工夫しながら過ごすことができました。その中で、友達の大切さ、話し合うことの大切さ、触れ合うことの大切さなどに改めて気づくことができました。

今年度も、子供たちには、安心・安全で楽しく充実した学校生活を送れるよう、以下の 4点についてくり返し話をし、意識させていきます。

- 元気よく挨拶をすること
- (自分と周りの人や物の) 命を大切にすること
- 友達と仲良くすること、友だちのよいところを見つけること
- 目標をもつこと

新型コロナウイルス感染症につきましては、まだまだ予防対策を継続していかなければなりません。しかし、「すべての教育活動は赤坂小学校の子供たちのために」ということを念頭に置き、昨年度実施できなかったことは「どのようにすれば実現可能か」という前向きな姿勢で検討し、実践していきたいと考えています。さらに、GIGAスクール構想に基づいたICT教育の充実を図り、新しい形の教育活動を模索・実践していきます。保護者・地域の皆様にはご理解とご協力をいただきますよう何卒よろしくお願い申し上げます。